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平成２９年度 第３回 エルシーブイ放送番組審議会 議事録 

 

■開催日時  平成２９年１２月１４日（木）   午後１時３０分～午後３時００分 

 

■場 所  エルシーブイ株式会社 本社１階会議室 

 

■出 席 者  委員総数 ５名 

  

出 席 委 員 （５名） 

                市 川  純 章 委員 

                河 西  滋 子 委員 

      杉 本  研 一 委員 

                井 上  淳 哉 委員 

                菊 池  大 介 委員 

 

放送事業者側 （８名） 

吉 澤  君 弘 代表取締役社長 

佐 久  章 展 放送制作部長 

田 中  淳 司 放送制作部 主事 

柳 原  正 放送制作部 制作課長 

吉 田  和 晃 放送制作部 報道課長 

八 幡  聡 放送制作部 企画広告課長 

小 池  利 幸 放送制作部 FM制作課長 

原田  久美子 事務局 
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■議 事 

 

１．審議事項 

【審議番組】   『朝の情報番組  「モーニング７」』 

 

＜委員からの主な意見＞ 

 

◆道路情報画面 

・LCVと国道事務所からの映像が入り混じっており、表示がまちまち。やはり国道事務所の映像のよう

に「○○方面」という表示がある方が見やすい。 

・降雪は画面から見えるが、路面が凍結しているのかはわからない。峠の映像だけでも温度が表示さ

れるなど、凍結の情報も示されていればいいと思う。 

・センサーや車の数の自動計測等の導入も検討すればどうか。 

・道路情報の映像がボケる（アナログカメラのため）。 

・道路情報画面が見にくい。 

・道路情報はしばらく見ていないと知りたい情報が得られない。だったらネットで見た方がいい。 

・朝は霧ヶ峰が逆光で見えない。そういう場所は省くなどできないか。 

 

◆交通情報 

・ＪＲや高速バスの情報が入っていて、通勤以外の出張する人にも向けてあり、よく練られていると感

心した。 

・３０分に一度の交通情報だが、１０～１５分に一度くらいの頻度でないと、必要な時に使えないので

はないか。 

・今朝見たときは、MCが早口でほぼ聞き取れなかった。もう少しゆっくり話してほしい。 

・道路情報では映像を見るよりMCの声が入って来るが、MCがよく噛んだり、間が空くのが気になる。

原稿があってしゃべった方が聴きやすい。 

・道路情報だけ、キャラ付けしたＡＩにしゃべらせたら面白い。 

・道路情報の画面を、データ放送の気温等の情報と連動できないか。 

 

◆データ放送 

・データ放送の操作のしかたがよくわからない。 

・データ放送には、こんなに情報があるのかと驚いた。今までほとんど使ったことがなかった。 

・データ放送の天気予報画面は見やすいデザインにすべき。見やすさでNHKに負けている。利用者

視点での徹底的な使いやすさをアピールしないともったいない。 

・お買い得情報が時々全画面にポップアップするなど、ずっと同じ画面構成でなく、時間で変わるな

どしてもいいと思う。 

・「テレビとFMのコラボ」と言うのであれば、データ放送の使い方の案内があってもいい。 

・データ放送の限界を感じる。機能限定でもネットテレビを見られるような契約を考えてもいいのでは

ないか。 
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◆全体・その他 

・目的と視聴者を絞り込んだ、斬新な試みであると思った。 

・ＪＲ情報の前にチャイムが入るのがわかりやすいが、他の情報の時には入らないので、同じように入

ればより親切だと思う。 

・リスナーからのメッセージ紹介は、番組の目的から見ると、ない方が情報を聴くことに集中できるの

ではではないか。 

・雪、災害以外では、朝の忙しい時間にテレビではずっと視聴しない。また、車の中でラジオを聴くと

いうことも減っている。お金をかけた分に接触率は見合うのか。 

   （→ TVは通常2～3%、多い時は６～7％ほどの接触率がある。ラジオは不明） 

・１人１台くらいテレビのある家庭でないと、常につけておくのは難しいのでは。 

・ずっと見続けるものではなく、ながら見や、必要な時に見るものだと思った。 

・最初にMCの顔が出たり、子どもたちの話題だったらその映像が出るなどすれば、延々と車ばかり出

続けるよりも、女性も見るのではないか。 

・理想としては、加入しなくても聴けるラジオを聴いた人が、テレビに加入する気になる情報を流す。

例えば「現在テレビでは映像が流れています」という状況だと、ラジオの視聴者もテレビに興味を示

すのでは。 

・いらない情報もあると思う。また、情報密度が低いのではと感じた。 

・情報はかなり有用であると思う。テレビと合致するかはわからないが、AIスピーカー利用等への可能

性は広がる。 

・ニュースの時間帯にこのようなデータ放送を行い、またFMでも聴けるようにすれば、ニュースを見な

がら情報を得ることができる。 

・google等では自宅と仕事場の間の交通情報などを、何もしなくてもポップアップで知らせてくれる。

そういったアプリが充実している中で、必要があればテレビをつけることになる。 

 ラジオはアプリがあるが、同じようなアプリがテレビでもあれば。 

・ミサイル発射の時、もっと他にアナウンスできるよう、緊急時のマニュアルを定めておけばよかったの

では。 

 


